

14.02.2018 – 09:40 Uhr

Suite de l'aventure pour Allianz Cinema en Suisse romande

Lausanne (ots) -

Les cinéphiles de la région lausannoise n'auront pas la chance de s'adonner à leur passion du 7e art en plein air sur l'Esplanade de Montbenon en 2018. Allianz Cinema Lausanne ne connaîtra pas de nouvelle édition cette année. Un projet émanant d'acteurs locaux et soutenu par Allianz est à l'étude pour poursuivre l'aventure du cinéma en plein air dans la capitale vaudoise en 2019.

18'000 spectateurs réunis en un mois, les chiffres parlent d'eux-mêmes : la première édition d'Allianz Cinema a été un succès. Malgré l'engouement de la ville de Lausanne et des spectateurs, Cinerent, l'organisateur de l'événement, annonce qu'il ne renouvellera pas l'expérience cette année.

" Cette décision a été prise après plusieurs mois de réflexion. Nous avons investi beaucoup de temps, d'argent et d'énergie dans l'organisation de ce premier événement couronné de succès. L'attente liée à la procédure juridique en cours a rendu la recherche de sponsors très ardue. Faute de soutiens financiers, nous n'avons aujourd'hui d'autre choix que de renoncer à une nouvelle édition. Notre tristesse est d'autant plus grande que l'accueil réservé par la ville de Lausanne était très positif et que cette première édition a montré que les vaudois étaient preneurs d'une telle offre. " précise Daniel Frischknecht Knörr, Managing Director de la société Cinerent.

A noter qu'un projet émanant d'acteurs locaux et soutenu par Allianz est à l'étude pour poursuivre l'aventure du cinéma en plein air à Lausanne en 2019.

En 2018, Allianz maintiendra sa présence en Suisse romande en soutenant la prochaine édition de l'Open Air Ciné de Lac Genève.

Contact:

Relations médias | trivial mass SA
Olivier Gallandat
021 323 04 10 | olivier@trivialmass.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004665/100812298> abgerufen werden.